

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh indikator profitabilitas likuiditas, dan *leverage* terhadap penentuan kebijakan dividen perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Tingi rendahnya profitabilitas akan mempengaruhi tingkat kebijakan dividen pada perusahaan. Pengaruh tersebut sesuai dengan teori *Bird In The Handvestasi* dan teori *Signalling Hypothesis*. Hasil penelitian ini juga sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Abdul Kadir (2010) dan Santiko Wicaksono (2014) yang menemukan bahwa profitabilitas perusahaan berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen perusahaan.
2. Tingi rendahnya likuiditas akan mempengaruhi tingkat kebijakan dividen pada perusahaan. Pengaruh tersebut sesuai dengan teori *Dividend Irrelevance* dan teori *Signalling*. Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Ita Lopolusi (2013) Abdul dan Kadir (2010) yang menunjukkan bahwa likuiditas berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen.
3. Tingi rendahnya *leverage* tidak akan mempengaruhi tingkat kebijakan dividen pada perusahaan. Pengaruh tersebut sesuai dengan teori *TaxPreference*. Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Delfian Rian Zaman (2018) dan Santiko Wicaksono (2014) yang menunjukkan bahwa *leverage* yang diukur dengan indikator rasio ekuitas (DER) tidak berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen yang diukur dengan rasio pembayaran dividen (DPR).

4. Secara simultan profitabilitas, likuiditas, dan leverage memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kebijakan dividen. Hal ini ditunjukkan dengan melihat hasil nilai signifikansi kurang dari 0,05 ($0,03 < 0,05$).

B. Saran

Berdasarkan dari hasil variabel yang telah diteliti Kemudian peneliti memberi Saran berikut ini:

A. Bagi Perusahaan

Diharapkan hasil penelitian ini bermanfaat bagi perusahaan khususnya manajemen perusahaan, dan diharapkan hasil penelitian tersebut dapat menjadi bahan pertimbangan dalam pengambilan keputusan pembagian dividen kepada pemegang saham. Perusahaan juga harus lebih memperhatikan profitabilitas, karena hasil penelitian ini menunjukkan bahwa profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen. Profitabilitas yang tinggi akan meningkatkan pembayaran deviden yang tinggi kepada pemegang saham. Sehingga dapat menarik investor untuk menanamkan modalnya.

B. Bagi Akademisi

Diharapkan hasil penelitian ini dapat membantu peningkatan wawasan dan pengetahuan. Semoga bisa menambah referensi untuk mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam khususnya jurusan Manajemen Keuangan Syariah.

Mengambil jurusan Perbankan Islam.

C. Bagi Penelitian Selanjutnya

Penelitian ini diharapkan bisa dijadikan referensi penelitian selanjutnya, khususnya penelitian tentang faktor-faktor yang mempengaruhi kebijakan dividen. Selain itu, diharapkan ada penelitian lebih lanjut dapat menambahkan variabel lain yang dianggap memiliki pengaruh lebih besar terhadap kebijakan dividen.